

La UGR creará un centro de formación e integración para mujeres en riesgo de exclusión social

Está dirigido por la profesora Carmen Enrique Mirón y se desarrollará en Tetuán (Marruecos) durante 3 años

Por Sergio Gálvez Cano

El Campus de Melilla creará en Tetuán (Marruecos) un centro de formación e integración socio-laboral para mujeres en riesgo de exclusión social, con el que se pretende desarrollar procesos formativos encaminados a la capacitación profesional de las mujeres en riesgo de exclusión social, así como aportar las infraestructuras materiales necesarias para ello.

El programa, aprobado y patrocinado por el CICODE de la UGR, en la XI Convocatoria de Proyectos de Cooperación Universitaria para el Desarrollo, Transferencia de Conocimientos en el Ámbito de la

Acción Social y Sensibilización y Educación para el Desarrollo, está dirigido por la profesora Carmen Enrique Mirón, delegada adjunta del rector para el Campus de Melilla, y cuenta con la participación de profesorado de la UGR en Melilla y Granada, así como con la colaboración de la Universidad Abdemalek Essaâdi de Tetuán y la Asociación marroquí Takafa Islamia. Este proyecto proviene del programa de trabajo de BIOEDUCAS (Biodiversidad, Educación y Ambiente Social: una propuesta para el desarrollo desde la cultura de la paz).

Tres años

El proyecto, que se desarrollará durante tres años (desde enero de 2012 hasta diciembre de 2014), y entre otros objetivos pretende fortalecer la asociación de mujeres Takafa Islamia, con la idea de diversificar la inserción profesional de las mujeres, aumentar el número de mujeres participantes, enriquecer la calidad de los procesos formativos y mejorar las infraestructuras materiales (aulas, talleres, etc.); la calidad de la forma-

ción, tanto básica (alfabetización) como de capacitación profesional y orientación socio-laboral, para la creación de microempresas y cooperativas, al tiempo que se intensifique la propuesta de talleres ofertados y ampliación de las unidades de producción.

El proyecto, basado en el "empoderamiento" de las mujeres, asume como finalidad principal contribuir a alcanzar el pleno ejercicio de los derechos humanos y la ciudadanía

de las mujeres en un ámbito (la región Tánger-Tetuán) que presenta la tasa de actividad femenina más baja de Marruecos (menos de un 15%), y una tasa de analfabetismo que entre las mujeres se eleva al 60%.

Junto a la dirección del proyecto por parte de la profesora Carmen Enrique Mirón, participan, como colectivo social, la Asociación marroquí Takafa Islamia por la Universidad Abdemalek Essaâdi



La profesora Mirón que llevará a cabo este proyecto

Te HABLAMOS A TI SER

ROCIO AGUILAR ESTEBAN BARAJAS
ENTRE CACEROLAS Y SARTENES

PASE LO QUE PASE RADIO MELILLA 1485 AM

VI Concurso de Cuentos Interculturales
"Ciudad de Melilla"

LA SOCIEDAD INTERCULTURAL
Plazo de presentación de obras hasta: 9/04/2012
Fallo del jurado: 8/05/2012

Premios

1º 600€ 3º 400€

Premio Especial (Residentes en Melilla) 400€

95269193, consejeriacultura@melilla.es www.melilla.es